
東北学院大学の改革に関する意見箱 回答 

№ 2023-009 

投書日 2023/07/28 

タイトル 研究棟のゴミ箱について 

投書内容 研究棟(特に２階)のゴミ箱にて、ゴミ箱からゴミが常に溢れていて不

衛生です。特に２階は卒研生以外の学生も多く利用しているため、ラー

メンをはじめとする食事のゴミが多く、臭いが充満しています。また、３

階にはもえるごみのゴミ箱が２つあるのに対して、２階には１つしかあ

りません。ゴミの回収頻度を上げる、ゴミ箱の数を増やす、ゴミ箱の設置

場所を増やす、などの具体的対策を早急にお願いします。 

回 答 日 2023/09/11 

回  答 ご要望により研究棟２階ラウンジに一般ゴミ箱を２台、ペットボトル

等のリサイクルゴミ箱を２台増設いたしましたのでご利用ください。 

今後も五橋キャンパスの運営に不具合を感じる点がございましたらお

知らせいただければ幸いです。 

 


